

Arlenis Sierra, primera cubana que competirá en el Giro de Italia



La Habana, 5 jun (TRAB) La ciclista Arlenis Sierra se convertirá en la primera cubana en debutar en el Giro de Italia cuando intervenga del 29 de este mes al 9 de julio próximos con el club Astana Women's Team.

El giro, en su edición número 28, está inscrito entre las principales competiciones del Tour Mundial de ruta para damas, en cuyo ranking Sierra aparece ubicada en la novena posición, con 255 unidades.

Precisamente, la caribeña resulta la mejor ubicada por su equipo en el escalafón del orbe, luego de rendir una excelente actuación en carreras disputadas por Europa, como su segundo lugar alcanzado en la Semana Ciclista Valenciana, y Estados Unidos.

En general, en estas carreras la joven corredora acumuló cuatro podios, un quinto y un sexto lugares, según refleja la publicación digital del semanario cubano Trabajadores.

Al certamen confirmaron su participación unas 24 escuadras del más alto nivel, el cual comprenderá unas 10 etapas, incluidas una contrarreloj por equipos en la jornada inaugural y otra individual en la quinta fecha de competencia.

Asimismo, refiere Trabajadores que el Giro de Italia está considerada una de las tres pruebas más importantes del ciclismo mundial entre hombres, en tanto que en su versión para damas reúne a campeonas del orbe, olímpicas y europeas.

Sierra cuenta en su palmarés con el título de los Juegos Panamericanos de Guadalajara-2011 y de los Campeonatos continentales de Zacatecas-2013 y de Puebla-2014, también efectuados en México.

Tomado de Trabajadores

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/131648-arlenis-sierra-primera-cubana-que-competira-en-el-giro-de-italia>



Radio Habana Cuba